

2013年9月号

北海道ホームステイに行ってきました!!

今回、私は先生と北海道国際交流センターのおかげで、北海道でホームステイす ることができました。私が参加したコースは8泊9日のホームステイです。私のホ ストファミリーはニセコ町の前田さんのお宅です。今回、若い前田さんご夫婦と、 同じコースのベトナムのナムフォンさんと一緒に過ごしたことは本当に楽しかった です。いつも日本語学校に通っているので、実は日本人との交流の機会は少なかっ たです。今回、いろいろな文化の交流ができてよかったです。



前田さんのお宅から蝦夷富 士と呼ばれる羊蹄山がよく 見えます!



比羅夫祭りに太鼓と花火は相性抜群でした!

台湾で冬の旅行と言えば、やはり北海 道です。今度、夏に行くのは少しい惜し

かったと思いましたけど、実は夏の北海道もすごくおもしろかった

です。東京より、涼しいし、空気もきれい だし、もちろん、自然もたくさんあります。

しかし、もっともっと違うのは雰囲気だと 思います。北海道にストレスは全然ありませんでした。

農業で知られている北海道の食べ物もすごくおいしいですよ!国の旅行番組でず っと北海道のとうもろこしは美味しいと言いました。自分で食べてみると、本当に 信じられない甘さです!東京の八百屋で売っている北海道産と言われるとうもろこ しの味とは雲泥の差です。 (M42 サイギガク)



甘い! 北海道のとうもろこ



今回お世話になったホストファミリーは結婚したばかりの夫婦です。年も私 のお姉さんとほとんど同じで、なんだか親しみを感じました。期間は短く三日

二泊ですが、中身は濃かったです。箱館の競馬場と牧場で本物の馬と牛を見たのは、ホントに面白かったで

す。それに、北海道の名勝地、五稜郭タワーも行きました。タワーからの眺めはとて もきれいで、五稜郭の特殊なデザインはまん丸にみえます。 ホストファミリーと別 れた後、ファーム体験を始めました。皆力ヌーに乗ったり、いもを掘ったりその後は 炭焼き体験と餅つき体験。本当に行った甲斐がある旅でした。景色はきれいだし、施 設も清潔、温泉と銭湯も素敵でした。 一番楽しかったのは、ほかの留学生と交流し たことです。たとえ同じ国籍しても違う学校に通って、違う日本の生活を聞くのは、



とでも新鮮でした。今回の旅は忘れかたい思い出となりました。(M71 チョウエイミン)

レベル2と3科学博物館見学

レベル2と3で9月13日に上野の科学博物館へ行きました。

まず日本館を見ました。最初は日本の人口が増えていく模型を見ました。次に変わってきた日本についての展示を見ました。科学は大きく進歩しましたから、生活はますますよくなります。展示物でそれがよくわかりました。昔の人ははじめ服を着ませんでしたが、だんだん革製品も着るようになりました。でも、人がたくさん獲ったので、日本にいなくなった動物の剥製もたくさんありました。

それから、360度の丸いスクリーンの映画がおもしろかったです。もし上野の国立科学博物館へ行ったらぜひ日本館を見に行ってください。 (A21 リカヨウ)

夏休みに何をしましたか?

レベル1の学生に夏休みについて聞きました。

- O マイクさん、夏休みに何をしましたか。
- A 友達と富士山に登りました。
- 0 どうでしたか。
- A きれいでした。
- Q 一番好きだったものは何ですか。
- A 一番上の朝日でした。
- 0 どうでしたか。
- A とてもきれいでした。たくさん写真を撮りました。

- Q マリアムさん、夏休みに何をしましたか。
- A 川口へ行きました。二日泊まりました。
- 0 どうでしたか。
- A くもりでした。でもきれいでした。 川口のく だものはおいしかったです。
- O ほかにはどうですか。
- A ジブリ美術館へ一人で行きました。
- 0 どうでしたか。
- A たのしくて、おもしろかったです。
- 0 夏休み、一番たのしかったところはどこですか。
- A 新大久保のプリンスカフエが一番好きです。

奈良の旅行

夏休み、装達といっしょに奈良へ行きました。天気はとてもいいです。わたしが一番すきなところは東大寺です。東大寺はとても大きい寺です。電車で橿原神宮から奈良へ行きました。



歩いて公園を通り過ぎて、東大寺について から、奈良の駅に行きました。お寺の前に

